



生徒会があいさつを盛り上げています



9月21日（金）から東中学校の朝の昇降口の様子が変わってきました。前日、前期生徒会が放送で呼びかけ、朝のあいさつ運動をしています。気持ちの良い大きな声のあいさつが飛び交いました。後期生徒会役員立候補者も加わって今までにない元気のいいあいさつ運動です。行事が終わったすぐ後に、確かな日常を意識する生徒の姿をうれしく思います。

合同運動会（特別支援）で東中生大活躍

9月26日（水）に棚尾小学校体育館において、碧南市特別支援教育推進活動委員会主催の合同運動会が行われました。幼稚園児から中学生までが集まり、和気あいあいとした雰囲気の中で楽しいひとときを過ごしました。東中生は、司会やゲーム進行などのお手伝いをして大活躍でした。玉入れ、障害物競走、パン食い競争、プレゼント渡しなどの競技を通してたくさんの児童・生徒が仲良くなりました。



後期生徒会役員選挙（立会演説会・投票）



9月27日（木）に後期生徒会役員選挙（立会演説会・投票）が行われました。壇上に座る立候補者・責任者が背筋をピンと伸ばし、真っ直ぐ前を見つめる姿。「これからの東中学校をこうしたい」という思いを、堂々と述べる姿。東中学校への愛、やる気、熱意……を、どの子からもしっかり感じとることができました。

「もっと地域とのかかわりをもちたい」「あいさつのレベルアップをしたい」「あたり前のことをしっかりできている東中の継続を」などなど。生徒たちにも話しましたが、3年生が頑張って築き上げてきてくれた良き東中学校の伝統を、この2年生たちは必ずや引き継いでくれると確信しました。



今の実力を知り、次のステップを考えるための新人戦

新人戦（秋季市民総合体育大会）が9月22日（土）から9月30日（日）まで2週間にわたって行われました。23日（日）・29日（土）・30日（日）は、雨や台風の影響で、いくつかの種目が中止もしくは延期となってしまいました。この時期の新人戦の目的は2つだと思っています。

- 1 新チームとしての今の実力を知ること。
- 2 自分たちを知った上で、自分たちの課題を明確にし、来年の夏に向けて何をどのように練習していくのか、長いスパンで考えること。

実施した種目では、どの部活動でも東中生らしいさわやかな戦いぶりで、応援をされていて気持ちがよくなりました。結果が伴った部、課題がはっきり見つかった部などいろいろですが、生徒たちはしっかり前を向いています。主な結果や延期・中止については下記のとおりです。



〈ここまでの新人戦の主な結果〉

★剣道男

<団体>第3位

<個人>優勝 鈴木基生

★卓球男

<団体>第2位

<個人>優勝 高橋篤哉

★卓球女

<個人>

第3位 岡本美桜

★ソフトテニス女

<団体>第2位

★ソフトテニス男

<団体>第3位

★バレーボール女

第3位

★水泳

400mメドレーR 5分30秒85 優勝

400mR 5分15秒68 優勝

長田 環 50m自由形 優勝、100m自由形 優勝

齋藤篤孝 100m平泳ぎ 優勝

石橋 基 200m背泳ぎ 優勝

《延期もしくは中止》

★サッカー

対戦校どうしで会場・日程を決め、定期テスト後に1試合ずつ実施。

★ソフトテニス（男女）

団体戦は実施済。個人戦を定期テスト後に実施する可能性あり。

★ソフトボール

南中と相談の上、会場・日程を決め、定期テスト後に実施。

★バスケットボール（男女）

10月6日（土）に西端中にて2日目日程を実施。

ボランティア（ホームページ操作）募集のお願い

プリントでもお願いをしましたが、東中学校では保護者ボランティア（ホームページ操作）を募集しています。ホームページ操作が得意な方がいらっしゃいましたら、教頭まで申し出ください。作業をお願いするとともに、保護者の方々にどんどん学校の中に入っていただいて、普段の生徒たちの様子もご覧いただきたいと思っています。そして、いろいろな場面で保護者の方々の力をお借りして、よりよい東中学校をつくっていきたいと考えています。